

## 難関突破をめざし 「皆のじむ」

### 心を燃やせ、難関突破だ 全力一小 ～みんな頑張った運動会～

5月26日（日）、開催か、順延か判断に随分苦慮しましたが、何とか予定通り開催することができました。運動場の状態が悪く、競技や演技ができるよう整備することができるかどうか、一番頭を悩ませたところでした。しかし、前日から当日早朝にかけてPTA役員の皆様をはじめ保護者の皆様等の献身的なご協力のお陰で、実施することができました。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

当日は、霧雨が降り、時折風が吹き付ける悪天候でとても肌寒かったのですが、子供たちは練習の成果を發揮して、力の限りを出し尽くしていました。特に6年生は、練習の時から先頭に立って下級生をリードし、当日も確かな成長を感じさせる姿で運動会を成功に導いてくれました。

「主体性、社会性、共感性」、本年度掲げた「資質・能力」の高まりを全学年で感じた運動会でした。



#### いちご狩り体験をさせていただきました！

5月8日（木）～9日（金）に、本校のプール横のビニルハウスでイチゴを栽培されている福本さんのご厚意で、「いちご狩り体験」をさせていただきました。全学年体験することはできませんでしたが、体験できなかった学年には「お土産」をいただき、全校児童が、とても甘いイチゴをいただくことができました。

実際に自分で摘み取って食べるいちごの味は格別だったと思います。

福本さん、ありがとうございました。



子どもたちの様子は、ホームページでも紹介しています。  
右側の「QRコード」を読み込んでください。

校訓
やさしく
かしこく
たくましく

### 資源回収・親子美化作業、 お世話になりました！

5月10日（土）は、早朝より資源回収にご協力いただきありがとうございました。なんかん響働隊の皆様にもご協力いただき大変助かりました。各地区の資源回収が終わられた保護者の方々は学校に移動して来られ、除草作業をしていただきました。前日に降った雨の影響で運動場周辺の除草作業が中心となりましたが、運動会前の環境整備を行うことができました。

美化作業終了後に、1・2年生の学年活動として「花笠」の飾り付けも行われました。午前中いっぱい活動してくださった保護者の皆様は大変お疲れにならうことだろうと思います。子供たちのためにご協力いただきありがとうございました。



#### 交通教室を行いました！（無事故な1年に！）

5月12日（月）に交通教室を行いました。1～2年生は「道路の歩き方、横断歩道の渡り方など」について、3～6年生は「自転車の乗り方」について学習しました。当日は、玉名地区交通安全協会、南関町交通安全協会、南関町交通指導隊、南関町婦人会（母の会）、地域学校協働活動の一環として保護者の方々にもご協力いただきました。

交通ルールを守り、事故のない安全な生活を送ってほしいと思います。

### 5年生が「種まき」を行いました！ ～米作りスタート！～

5月12日（月）の午後、5年生が「種まき」を体験しました。原農場の原靖さんのご指導の下、種粉を苗箱にまく作業を経験させていただきました。

「種まき」の活動にも、地域学校協働活動推進員から呼びかけていただき、多くの保護者の方にご協力いただきました。ありがとうございました。

※紙面の関係で、「交通教室」と「種まき」の写真を掲載することができませんでした。是非、下のQRコードを読み込んで、学校ホームページをご覧ください。（他の活動の様子もご覧になれます。よろしくお願いします。）

